



Entrevista

Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Como presidenta de la Cámara de Diputados, estoy obligada de manera legal y ética a conducir el debate de la Reforma Electoral de la mejor manera y precisamente por eso, antes de saber cuáles son las posiciones de los distintos partidos, incluso los distintos poderes yo me he permitido presentar estos diez puntos que en estricto sentido pues lo que buscan es generar condiciones desde una visión lo más objetiva posible en beneficio de los mexicanos. Se necesita que si hay una reforma, en lo posible se apruebe por la mayor cantidad de partidos políticos, no sea una posición solamente de un partido, de dos, sino que esta reforma esté acompañada con más visiones partidistas”.

<https://drive.google.com/file/d/1B-MXgt32os0uU-zEdSSmE1SpZahpuvu/view>